

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Präparation einer Forelle:

Dass Biologieunterricht nicht nur aus Schreiben und Aufpassen besteht, wissen die Schülerinnen und Schüler der 2. Klassen.



Sehen, Staunen, Entdecken, (Be-)Greifen, Fühlen - auch das gehört zu einem praxisorientierten Unterricht.



So konnten die Schüler am Montag, den 17. Juni, Forellen präparieren und bearbeiten. Wo liegen das Herz, die Schwimmblase und die Kiemen?



Wozu dient die Schwimmblase? Alle diese Fragen konnte in dieser Biologiestunde erforscht werden. Danke an die Sponsoren der Fische!



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.